

Jahresbericht 2019 - Präsident Sportclub PSI

Das Jahr 2019 war das erste Jahr mit Normalbetrieb im OSCB für Fitness, Klettern, Bouldern, Tanzen, Ninjutsu, Yoga, Ein offizieller Bauabschluss seitens PSI steht noch aus – man wartet noch auf eine Erdbbensicherheitsbestätigung aus Bern..., was uns aber nicht davon abhält das Gebäude intensiv zu nutzen.

Das Highlight 2019 war das Sportclubfest hinter OSCB und OASE, bei dem sich viele Sektionen und das Massage Team mit kleinen Aktivitäten beteiligten. Das OASE Team versorgte uns mit Grillwürsten und Salat Buffet und die OASE Rechnung liess auf über 200 Besucher schliessen. Die Sportclub PSI Band spielte auf der Bühne bis spät in die laue Spätsommernacht – spezieller Dank an OK-Chef Simon Richner und der Abteilung Immobilien für die Unterstützung beim Auf-und Abbau! Ein weiteres Highlight war die Beteiligung des Sportclub PSI an der Mini-Atomiade in Otwock (Polen) im Juni mit Fussball und Tennis Teams, die viele Pokale mitgebracht.



Und ausserdem:

- ist die Mitgliederzahl weiter angestiegen.
- war 2019 das letzte Jahr mit case by case Rechnungsstellung an die PSI Direktion – in Zukunft gibt es eine Jahrespauschale von der Direktion an den Sportclub PSI.
- hat der Sportclub PSI einen neuen Provider für die Vereinswebseiten suchen müssen – das PSI stand nicht mehr zur Verfügung – und wählte mit Clubdesk eine kommerzielle Vereinssoftware aus – vielen Dank an Daniel Lauk für den Transfer von Vereins- und Sektionswebseiten.
- organisierte die Musiksektion einige Konzerte zusammen mit der PhD Association, leider wieder mit Komplikationen bei Auswahl der Locations am PSI.
- gab es: Wanderungen von Max Schumm organisiert, Schnupperkurs Ninjutsu, Tennis-Mallorca, Golf-Portugal, Sola-Stafette, Bike to Work, Spielabende im TimeOut, erfolgreiche Teilnahme Volley-Liga A Unteres Aaretal, weitere Turnierteilnahmen von verschiedenen Sektionen und die Organisation diverser sektionsinterner Turniere.
- Konnten neue Bedarfsmeldungen an die Gemeinde Würenlingen abgegeben werden, da dort ab 2020 eine weitere Turnhalle –Tannenweg- zur Verfügung steht.

Und ich wiederhole mich. Vielen Dank allen, die kräftig mit angepackt und Engagement gezeigt haben, die verschiedenen Anlässe anzubieten und zu meistern. Dies gilt insbesondere auch wieder für PSI Kollegen aus der Abteilung Immobilien und Betrieb, der OASE und nicht zuletzt der PSI Direktion. Danken möchte ich auch dem gesamten aktiven Vorstand, allen Sektionsleitern, den Rechnungsprüfern und auch der Gemeinde Würenlingen, die mehreren Sektionen Hallen-Trainingsplätze zur Verfügung stellt.

17. Februar 2020, Wilfried Pfingsten, Präsident